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Apercu biostratigraphique sur le Toarcien inférieur
du Moyen-Atlas marocain et discussion sur la zonation de ce
sous-étage dans les séries méditerranéennes

Par JEAN GUEX

Institut de Paléontologie, 13 rue des Maraichers, 1211 Genéve

ABSTRACT

Paleontology: 11 new species and 1 new genus (Taffertia gen.n.) are defined. 49 horizonted species
are described.

Biostratigraphy: The succession of the ammonitic faunas from 2 sections in the Lower Toarcian
of the Middle-Atlas (Morocco) is described in detail. A new zonation is proposed for the Medi-
terranean Lower Toarcian. It is based on field studies and on the compilation of the data provided
by literature.

Correlations: The zones of the Mediterranean Lower Toarcian are correlated with the NW-
European standards. New arguments are stated to precise the correlation between the Madagascan
and the European Toarcian.
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Introduction

Dans sa synthése biostratigraphique du Moyen Atlas Septentrional, CoLo (1961)
a publié un ensemble d’observations largement susceptibles d’intéresser les ammoni-
tologues qui étudient le Toarcien. Il a été 'un des premiers auteurs a reconnaitre et
a décrire explicitement les divisions de la zone & Bifrons (Toarcien moyen) actuelle-
ment admises par de nombreux biostratigraphes (niveaux a Hildoceras sublevisoni,
H. bifrons et H.semipolitum se succédant dans le temps). Il est aussi 'un des rares
auteurs a donner des indications intéressantes sur le Toarcien inférieur marocain.
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